

La Poste se débarrasse de ses salarié(es)... à l'américaine !

Licenciements pour inaptitude, licenciements pour faute grave, répression syndicale : la direction de La Poste bascule dans l'autoritarisme et l'arbitraire.

Derrière une communication bien huilée vantant une entreprise « humaine » et « engagée », la réalité éclate chaque jour un peu plus. **Une véritable machine à broyer les femmes et les hommes qui font vivre La Poste et l'ensemble de ses services.**

« S'il faut aller jusqu'à leur lit d'hôpital pour leur faire signer leur démission j'irai » a-t-on pu entendre de la part d'un responsable.

En off, la stratégie est assumée : se débarrasser de tous les obstacles au processus de remise en cause du Service public et la privatisation.

- ✓ **Premier obstacle : les emplois statutaires**, considérés comme un « coût », d'autant que pour un patron il est plus simple d'exploiter des milliers de jeunes et moins jeunes contraints d'accepter n'importe quelles conditions précaires pour survivre.
- ✓ **Deuxième obstacle** : les luttes collectives, celles qui s'opposent aux restructurations permanentes et à la casse du service public. Des luttes qui se multiplient depuis des Mois.



Pour y parvenir, la direction s'attaque frontalement au **syndicalisme de lutte**, en particulier à la CGT, quitte à piétiner le droit syndical, la liberté d'expression et le droit de contester.

La répression franchit un nouveau cap la CGT ne se laissera pas faire !

Aujourd'hui, à nouveau un **militant CGT FAPT** est convoqué à un entretien préalable à licenciement pour un prétendu harcèlement.

La CGT réaffirme sa détermination :

Nous ne céderons ni à l'intimidation, ni à la répression ; La poste c'est les postières et postiers qui la font vivre au quotidien depuis plus de 200 Ans.

Partout en France et dans le monde le défi est posé de résister et battre cette logique de recherche du profit pour le profit quoiqu'en soit le cout social. Toute la CGT dans son ensemble fait face.

Les postières et postiers ont pris toute leur place au **meeting national interprofessionnel pour les libertés syndicales**, organisé par la CGT à Paris le Mercredi 4 février



Fédération nationale des salariés du secteur
des activités postales et de télécommunications CGT
263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex
Tél. : 01 48 18 54 00 C.C.P. Paris 20376 D
Site : www.cgt-fapt.fr Mail : fede@cgt-fapt.fr



Seule la lutte collective peut nous protéger et nous faire gagner sur les revendications.

Statutaires et précaires, tous ensemble, nous sommes la seule force capable d'arrêter cette spirale infernale digne d'un autre siècle et imposer de nouveaux droits, des salaires décents pour toutes et tous.

Contrairement au management « à l'américaine » que rêve d'imposer la direction, en ligne avec le Medef et le gouvernement libéral, la CGT exige la fin de toutes les sanctions et licenciements et appelle au rassemblement dans l'action pour :

- la **réhumanisation** de La Poste,
- des **salaires dignes**,
- le respect des droits,
- un **service public au service des usagers**, et non des « privatisateurs.

Il est temps de relever la tête

**Divisés, nous mendions. Unis, nous vaincrons !
Postières, Postiers : syndiquez-vous à la CGT pour lutter !**



Bulletin de contact et de syndicalisation CGT

Nom :	Prénom :
Adresse :			
Code Postal :	Ville :
(facultatif) Téléphone perso : pro :			
Grade/ Classification :	Métier :
Service/Bureau (nom et adresse) :			

